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令和元年第７回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和元年７月１７日（水曜日） 

午後１時３０分～午後２時１２分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出 席 者  教育長 山口 武士 

委 員 小野寺 巧 

委 員 簑輪 菊雄 

委 員 五十嵐 洋太 

委 員 渡部 利枝子 

 

４ 署名委員  委 員 小野寺 巧 

 

５ 説明職員  教 育 部 長 林  みどり 

教 育 部 長 齊 藤  宏 

教育政策課長 鈴 木  誠 

生涯学習課長 深 迫 国 宏 

        オリンピック・パラリンピック担当課長 鳥 海 謙 一 

学校教育課長 武 田 圭 介 

小中学校連携教育推進担当課長 石 井 勝 博 

教育相談室長 齊 藤 七 実 

鶴瀬公民館長 冨 塚 一 資 

南畑公民館長 荒 居 良 宏 

水谷公民館長 和 田 晋 治 

        水谷東公民館長 山 﨑 哲 正 

        水子貝塚資料館長 加 藤 秀 之 

        学校給食センター所長 小 泉  肇 

 

６ 事務局職員 教育政策課副課長 土 田 宗 孝 

 

７ 傍 聴 者  なし 
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８ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 議事事項 

議案第２１号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委員の委嘱及び任命

について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第２２号 富士見市立中央図書館及び富士見市立図書館ふじみ野分館指定管理者

の候補者の選定について（諮問） 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第２３号 教育委員会職員の人事について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

 その他 

  ○教育行政方針及び重点施策に基づく進捗状況 

  （１）家庭学習応援事業の申込み状況について 

  （２）セルビア共和国訪問について 

  （３）英語指導力ブラッシュアップ研修について 

  （４）イングリッシュ・サマー・キャンプについて 

  （５）スクール・サポート・スタッフについて 

  （６）ＩＣカードによる在校時間の管理について 

  （７）親子体験クッキング教室について 

 

  ○イベント案内等 

  （１）日登美杯埼玉県少年少女レスリングリーグ戦について（報告） 

  （２）第４４回日本ハンドボールリーグ戦大崎オーソル対琉球コラソンについて 

  （３）「第２７回やなせ川いかだラリー」の開催について 
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会議の進行状況 
 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

山口教育長  署名委員に小野寺巧委員を選任します。 

 

山口教育長  ここでお諮りいたします。「議案第２３号 教育委員会職員の人事」

につきましては、個人情報及び人事にかかわる案件のため、すべての

議事事項等が終了した後に、非公開として取扱いたいと思いますが、

ご異議ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  それでは、「議案第２３号 教育委員会職員の人事について」を非公

開とし、本日の最後に審議することといたします。 

 

日程第一  議事事項 

議案第２１号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委員の委嘱及び任命
について 

 【説明】 

  山口教育長  提案理由をお願いします。 

  林教育部長  提案理由を説明。 

  深迫生涯学習課長 資料に基づき概要を説明。 

 【質疑】 

    なし 

 

山口教育長  「議案第２１号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委

員の委嘱及び任命について」を提案のとおり議決してよろしいでしょ

うか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  「議案第２１号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委

員の委嘱及び任命について」は議決されました。 

 

議案第２２号 富士見市立中央図書館及び富士見市立図書館ふじみ野分館指定管理者
の候補者の選定について（諮問） 

 【説明】 

  山口教育長  提案理由をお願いします。 

  林教育部長  提案理由を説明。 

  深迫生涯学習課長 資料に基づき概要を説明。 
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 【質疑内容概要】 

  小野寺委員 資料の表記に誤りがあるのではないでしょうか。 

  林教育部長 確認し訂正いたします。 

 

山口教育長  「議案第２２号 富士見市立中央図書館及び富士見市立図書館ふじみ

野分館指定管理者の候補者の選定について（諮問）」を提案のとおり

議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  「議案第２２号 富士見市立中央図書館及び富士見市立図書館ふじみ

野分館指定管理者の候補者の選定について（諮問）」は議決されまし

た。 

 

その他 

○教育行政方針及び重点施策に基づく進捗状況 

（１）家庭学習応援事業の申込み状況について 

【説明】 

 深迫生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑内容概要】 

  簔輪委員   中学生のイブニングスクールの教科名と抽選の当選者数を教えていた

だけますでしょうか。 

 深迫生涯学習課長 申込みの内訳については、１教科申込みの１２名のうち、英語が

９名、数学が３名、２教科申込みが７８名となっています。抽選につ

いては、鶴瀬公民館と水谷公民館の会場ごとに英語と数学をそれぞれ

３０名ずつ抽選しています。 

五十嵐委員  学校ごとにバランスよく受け入れを行っているのでしょうか。 

深迫生涯学習課長 申込みでは差がありましたが、結果的には学校ごとに均等になっ

ています。 

小野寺委員  小学生のサタデースクールについては、平成２９年度の申込み６３名

全員を受け入れていますが、同じ人数の今回は、なぜ抽選を行ったの

でしょうか。 

深迫生涯学習課長 平成２９年度については、中学生が定員に届かず、全員を受け入

れても全体の定員の範囲内であったため、業者との調整により受け入

れを行いました。今回については、中学生の申込みが多く、小学生の

みを全員受け入れてしまうと、平等性を欠くことになりますので、小・

中学生ともに抽選をさせていただきました。 

渡部委員   抽選ではなく、他の方法はないのでしょうか。 
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深迫生涯学習課長 募集の段階で抽選としていたため、今回は抽選をさせていただき

ました。また、予想を上回る申込みがありましたので、今後は、定員

の関係等も含めて検討していかなければならないと考えています。 

 

（２）セルビア共和国訪問について 

【説明】 

 鳥海オリンピック・パラリンピック担当課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

（３）英語指導力ブラッシュアップ研修について 

【説明】 

 武田学校教育課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑内容概要】 

  簑輪委員   最終年度ということですが、研修を受けられない先生も居られるので

しょうか。 

  武田学校教育課長 全員ではありません。４年間で２２名ずつですので合計８８名が

受講したことになります。 

 

（４）イングリッシュ・サマー・キャンプについて 

【説明】 

 武田学校教育課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

（５）スクール・サポート・スタッフについて 

【説明】 

 石井小中学校連携教育推進担当課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

（６）ＩＣカードによる在校時間の管理について 

【説明】 

 石井小中学校連携教育推進担当課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 
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（７）親子体験クッキング教室について 

【説明】 

 小泉学校給食センター所長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

○イベント案内等 

（１）日登美杯埼玉県少年少女レスリングリーグ戦について（報告） 

【説明】 

 深迫生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

   なし 

 

（２）第４４回日本ハンドボールリーグ戦大崎オーソル対琉球コラソンについて 

【説明】 

 深迫生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

（３）「第２７回やなせ川いかだラリー」の開催について 

【説明】 

 山﨑水谷東公民館長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

   なし 

 

  山口教育長  暫時休憩します。 

         休憩 午後２時５分 

         再開 午後２時８分 

  山口教育長  再開します。 

 

議案第２３号 教育委員会職員の人事について 

 

 ＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

教育長   閉会宣言（午後２時１２分） 


